



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu un groupe de prêtres catholiques français



Le 10 janvier 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré un groupe de prêtres catholiques français en pèlerinage en Russie. La rencontre avait lieu à l'Institut des Hautes Études du Patriarcat de Moscou. Le hiéromoine Jean (Kopeïkine), vice-recteur de l'Institut, et Miguel Palacio, responsable de la Direction des relations publiques et du protocole, y participaient.

Le métropolite Hilarion a fait un bref historique de l'Institut des Hautes Études. L'entretien a été principalement consacré au développement des relations bilatérales entre le Patriarcat de Moscou et l'Église catholique romaine à l'étape actuelle dans le contexte de la rencontre entre le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et du Pape François de Rome, à Cuba, le 12 février 2016.

L'archipasteur a souligné qu'il était important d'unir les forces des deux Églises pour défendre la population chrétienne du Proche Orient.

A la fin de la rencontre, Mgr Hilarion a répondu aux questions des invités.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48806/>